



Esta semana no habrá humo blanco en MC

ESTABOCAESMÍA**JUAN M.
DE ANDA**

estabocaesmia20014@gmail.com // @JuanMDeAnda

Quienes saben cómo se mueven los hilos al interior de Movimiento Ciudadano (MC) nos dicen que es falso que en esta semana se vaya a dar a conocer el nombre de quien será su candidato presidencial, tal y como se ha especulado en los círculos políticos de este país.

Y es que la especie corrió como reguero de pólvora después de que el partido naranja anunció la sesión de su Comisión Permanente, que está programada para mañana, y que tiene como único objetivo aprobar su plataforma electoral y su programa de Gobierno 2024-2030.

El documento que tienen programado discutir y palomear, en la sesión del miércoles, consta de cuatro puntos esenciales: un preámbulo; la mirada de MC sobre los problemas del país; la plataforma electoral y el programa de gobierno: prioridades y principios; y la propuesta de agenda legislativa, pero nada más.

Y aunque nos dicen que en las encuestas internas hay dos punteros (se habla del dirigente nacional, Dante Delgado y del diputado federal, Jorge Álvarez Máynez) la decisión no está tomada, pues aún están analizando otros perfiles y podrían dar una sorpresa con una tercera vía.

Lo cierto es que a Movimiento Ciudadano no le corre prisa y nos comentan que incluso, estarían dispuestos a esperar hasta la fecha límite, 20 de enero, para dar a conocer el nombre de quien estará en la boleta electoral el próximo dos de junio.

La moneda aún está en el aire.

**MORENA AVANTAJA EN 6 DE 9 ESTADOS:
ENCUESTA**

Aunque muchos consideran que la verdadera encuesta es la del día de las elecciones (2 de junio) cuando el elector está frente a la boleta, resulta por demás interesante un estudio demoscópico que realizó la empresa Poligrama y, de acuerdo a sus resultados, el partido Morena y sus aliados tendrían ventaja en seis de los nueve estados que renovarán su gubernatura.

Se trata de la Ciudad de México, Chiapas, Morelos, Puebla, Veracruz y Tabasco, entidades que en la actualidad son gobernadas por el partido guinda; mientras que la oposición refrendaría Guanajuato, Yucatán y Jalisco.

De acuerdo a este estudio, no habría cambio alguno en la distribución actual de los gobiernos estatales; pues cada entidad se vestiría de los colores partidistas que ahora los gobierna; sin embargo algunos analistas consideran que donde sí podría haber una sorpresa es en Morelos, pues los pésimos resultados que ha dado Cuauhtémoc Blanco no tienen nada contentos a los ciudadanos y le podrían aplicar un voto de castigo a los guindas.

Nos dicen que en una de esas Lucía Meza, del Frente PRI-PAN-PRD podría hacer la chica.

Al tiempo.

REPORTE SOBRE SEGURIDAD

Al filo de las 11:00 horas de este martes, el Observatorio Nacional Ciudadano dará a conocer su reporte en materia de seguridad rumbo al fin del sexenio de la Cuarta Transformación y todo parece indicar que los resultados no son nada halagüeños.

El organismo adelanta que, en los últimos meses de la presente administración federal se confirma el fracaso de cumplir con las metas en seguridad.

Los detalles, nos dicen, serán demoledores.